



Très populaire en Thaïlande, le badminton est le sport le plus pratiqué en Asie et le deuxième sport le plus pratiqué dans le monde après le football. Hors compétition, le badminton est un sport ludique accessible à tous les joueurs, quels que soient leur âge et leur niveau.

À

Koh Samui l'engouement pour le badminton ne s'essouffle pas, y compris dans la communauté francophone.

Parmi cette communauté francophone croissante adepte de ce sport, on recense des personnes de tout âge. Mais attention, pratiqué sérieusement, le badminton n'est pas un sport de tout repos, surtout sous plus de 35 degrés.

En fin d'après-midi, lorsque la température est moins élevée, on peut voir un peu partout sur

l'île des Thaïs jouant au badminton même sans esprit de compétition, uniquement pour le plaisir. En salle, cela devient plus sérieux et les courts de badminton des deux salles disponibles deviennent vite occupés. **À vos raquettes !**

Deux salles sont disponibles :

- Le "99" situé entre Chaweng et Bophut. Il dispose d'une douzaine de courts, le prix de la location d'un court par heure est de 180 bahts.

- Pinjutha Gym & Badminton Court à Lamai, 4 courts sont disponibles, le prix de la location d'un court par heure est de 120 bahts.

[Voir toutes les photos sur Facebook](#)











Photo Jacques





Photo Jacques Herremans



[Voir toutes les photos sur Facebook](#)